

シヤタケ栽培

農福連携支援

静岡・JA三島函南

静岡・JA三島函南は、JA三島函南に一定的な雇用による賃金向上を目指し、障害者の就労継続支援B型事業所の農業参入を支援してい。高齢化と施設の老朽化で障害を決めた多くの農家の施設を活用し、農家と事業所の間で事業承継し、今年度から菌床ジイタケの栽培を始めた。同JAは生産技術の指導と販路を確保し、農福連携のモデル事業を活用した。JA三島市福祉事務所、生産者で組織し同県農業振興基金協会のJA三島函南農業者経営能力等向上事業を活用した。

J.A.、三島市、福祉事務所、JA三島函南農業者経営能力等向上事業を活用した、三島函南農福連携支継続支援B型事業者就労支援連絡協議会に加入する、JA三島は、菌床の購入や指導し、栽培補助や収穫を再整備し栽培する。1月に初出荷を迎えた。JAは、菌床の購入や指導し、栽培補助や収穫を促進活動を支え、販売促進活動を行った。

施設を再整備

（講義・三島函南）
期待する。
期果を実現に向け、農福連携の
「農業を基軸に、持続的
JAの広瀬和正専務は
いへ」と話す。
丸とつて栽培に努めて
荷で供給する利用者一
品質の向上を図りながら生産
質向上に期待している。
業指導員は「利用者の工
同事業所の伊東元生職
工質を向上させる。
の給料に還元し、障害者
いる。販売利益は利用者
〇〇%の生産額を予定して
都を中心とした青果市場に
Aを通じて浜松市、東京
生産したジャガイモは
〇〇年間約16万㌧が10
〇〇%の生産額を予定して
工質を向上させる。



事業所職員の指導で、ハイタケを収穫する利用者